## El grado de Ingeniería Química de la ÚJI renueva su sello de calidad

## CASTELLÓN

El Grado en Ingeniería Química de la Universitat Jaume I ha conseguido la renovación del sello internacional de calidad EUR-ACE® hasta el año 2029, según un comunicado de la universidad difundido ayer.

Después de renovar la acreditación del grado a través de la AVAP en 2022 y de presentar la documentación correspondiente, la comisión de acreditación EUR-ACE® ha considerado ampliar el periodo de vigencia del sello conseguido en 2017 por esta titulación durante seis años más.

El sello internacional de calidad es un certificado concedido en un centro o titulación que cumple los estándares de calidad, relevancia, transparencia, reconocimiento y movilidad contemplados en el Espacio Europeo de Educación Superior.

La finalidad de esta certificación es asegurar el conjunto de las competencias específicas necesarias para que las decisiones que toman los profesionales y sus actuaciones se realicen según criterios éticos y sin riesgo para la población.

Este sello facilita tanto la movilidad académica como la profesional en el ámbito internacional, puesto que permite identificar programas de ingeniería de alta calidad en Europa y más allá de sus fronteras.

La ingeniería química es un grado con gran salida laboral en la provincia por la concentración industrial.